



観音寺小だより

〈発行〉
観音寺市立
観音寺小学校

校庭の風景

一学期末を迎えて



<町別懇談会>



<一心へ心をひとつに〜>



<授業風景>

一年生が毎日水と声をかけているアサガオが美しい色で花を咲かせています。二年生が育てているミニトマトも赤い実をたくさんつけています。先日は、お忙しい中、PTA町別懇談会に御参会いただき、ありがとうございます。たくさんさんの保護者の皆様の御協力です。滞りなく終えることができました。

開校六年目に入った今年。五百六十四名の全校児童と四十六名の教職員が、更なる高みをめざし、一丸となって取り組んできました。

五月の運動会では、これまで築いてきた「観小の伝統」に「新たな創造」を加えました。様々な動きや隊形移動に挑戦し、技能や表現力を高めることができ、子どもたちも教師も充実感に満たされました。

六月には、学校訪問が行われ、多くの来客がありました。十月三十一日に開催されます四国地区学校図書館研究大会に向けて、効果的に図書を活用して学びを深めている様子を御参観いただきました。引き続き、児童主体の授業を追い求め、改善を重ねていくところです。

これから始まる四十日余りの夏休みは、家庭や地域が子どもたちの学びと成長の場となります。夏休みならではの貴重な体験に御支援をお願い致します。

がんばる子どもたち

◎ 学年チャレンジ達成 4年

夏休みに行われる市内水泳記録会（5・6年）、県水泳大会（5・6年）、三観小学生水泳記録会（1～4年）、そしてNHK合唱コンクール、それぞれの場での活躍を大いに期待しています。



親子海浜清掃ボランティアについて

7月8日（月）のお手紙でお知らせいたしましたが、以下の要領で行いますので、今一度御案内いたします。

1 日時：令和元年8月31日（土）
8:00～9:00

2 場所：有明浜周辺（受付は琴弾荘前）

3 内容：ごみ拾い



※ 軍手やごみぶくろは受付でお渡しします。

※ 雨天等で中止する場合は、6:30 ごろにミッターメールでお知らせいたします。

※ 親子で御参加ください。その場合、申込書を学級担任へ御提出ください。夏休み中に学校へ持ってきていただいてもかまいません。また、用紙がない場合は、お電話でもけっこうです。よろしくお願ひいたします。

がんばるPTA



<資源のリサイクル運動>



<PTA新聞コンクール>

先日、観音寺小学校PTAが表彰を受けましたので御紹介致します。

一つは、長きにわたり積極的に資源回収に取り組んでいることに対する賞です。

もう一つは、昨年度のPTA新聞について、工夫して作られていることに対する賞です。

保護者の皆様、役員の皆様、地域の皆様へ感謝しております。今後も子どもたちのために、よろしくお願ひいたします。